



Atelier « Pink paillette » au collège George Sand de Châtelleraut

publié le 16/01/2019 - mis à jour le 18/01/2019

Descriptif :

Depuis plus de 10 ans maintenant, un atelier « Pink paillette » est proposé aux filles du collège George Sand dans le cadre du projet « Média » du collège.

Sommaire :

- « La vie en rose ? »
- L'aventure continue

Depuis plus de 10 ans maintenant, un atelier « Pink paillette » est proposé aux filles du collège George Sand dans le cadre du projet « Média » du collège.

Animé par un adulte de l'établissement, cet espace non-mixte permet aux volontaires de se retrouver pour discuter entre elles de sujets "de filles".

« Non, pas le maquillage, les fringues, les sacs à mains (encore qu'hélas, nous n'échappons pas à ce genre de conversations frivoles, au début, du moins), mais bien les sujets sérieux, dont on ne parle pas facilement avec les parents ou entre nous : l'amour, l'estime de soi, l'éducation des filles, les traditions, la sexualité, les relations garçons-filles, l'orientation professionnelle, l'avenir... »,

précisent les pink paillettes.

Un blog particulièrement dynamique leur permet également de publier les articles qu'elles rédigent.

● « La vie en rose ? »

L'année dernière, sous la supervision bienveillante d'Agnès Dibot, professeure de lettres, un des articles écrits dans le cadre de cet atelier a reçu le premier prix national au concours *Zéro Cliché*, organisé par le CLEMI.

« *La vie en rose ?* », c'est son titre, a pour thème l'orientation scolaire post 3ème des filles, majoritairement issues de l'immigration. Le collège George Sand est classé REP+.

Cet article comporte les témoignages de quatre filles de 3ème de l'option média issues de l'immigration (Guinée Bissau, Réunion, Portugal, Mayotte), ainsi que l'interview de Mme Fontenit, cheffe d'établissement et de M. Aimé, professeur d'histoire-géographie.

● L'aventure continue

Le 28 mai 2018, les élèves et leur professeure ont participé à la cérémonie de remise des prix du concours *Zéro Cliché*, à l'Hôtel Matignon à Paris.

Elles y ont rencontré Laurence Garcia, journaliste au magazine *Causette* et sur France Inter. Celle-ci est venue les retrouver fin octobre à Châtelleraut pour une interview.

Les pink paillettes sont retournées pour l'occasion dans leur collège et y ont retrouvé avec émotion leur professeure. De cette nouvelle rencontre est né un article publié, en décembre dernier, dans le numéro Hors-série du magazine « *Causette* ».

Désormais, Zeina, Tigui, Aminata, Soumia ont pris la relève de leurs ainées. Elles travaillent cette année sous la supervision d'Hanane Maameri, éducatrice de prévention au collège (et ancienne élève).

Une série d'articles est en préparation. Ils commenceront tous par « *Sommes-nous libres de...* »

► Retrouvez-les sur le blog de pink paillettes [↗](#)

Documents joints

 Article "La vie en rose" (PDF de 796.1 ko)

Premier prix national au concours Zéro Cliché - Atelier « Pink paillette » au collège George Sand de Châtelleraut.

 Article publié dans "Causette" - HS - Décembre 2018 (PDF de 1.7 Mo)

Article publié avec l'aimable autorisation de la rédaction de Causette



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.